平成 27 年 10 月号№121

あさひ新聞



あつーい更ををふきとばせ!!と、東棟、西棟、合同で流しそうめん、スイカ割、花火と更の風物詩三連発を楽しみました。今年の流しそうめんは本格的に竹で作ってみましたよ~~(ガンバッタ!!?)そうめん「なかなか上手くつかめないな~」とワイワイ ガヤガヤ!! 「早く割ってくれないとでれないよ~」とみんなから大きな声援がとびかうスイカ割・・・・ 昼間の花火・なかなかおつなものです。 みなさま大はしゃぎの一日となりました。

今年の**夏**は、**猛疊**が続き、外出もおっくうでしたが、東棟も西棟もグループに分かれて、食事にドライブへと出かけてきました。

美味しいごちそうを頂き(元気モリモリー!) **涼しい所**をもとめ、美術館や博物館 それぞれ楽しまれています







回転寿司 木曽路 かじか荘 行ってきました



自然博物館 行ってきました



回転寿司いって 来ました ~利用状況~

現在1室空床あり。入所申し込みや相 談等、随時受付しております。

TEL073-479-5566

(担当) 山東(さんどう) 迄 (8月16日現在)

